

**Provide the following documents  
in case the student is accepted:**

- Four (4) Passport photographs.
- Copy of Student's Passport + Copy of RP (Non Qatari) and QID for Qatari
- Copy of Student's Birth certificate.
- Copy of Parents' Passport (With copy of Qatari ID for Qataris) + Copy of RP if Non Qatari.
- Copy of immunization card.
- Copy of latest 3 reports from previous school.
- Transfer letter from previous school.
- Health report.
- Health Card Copy
- Copy of court order if parents are separated.
- If father is passed away, death certificate to be provided with guardian court order.

**Registration Fees:**

- QAR. 5100, for new student registration & Seat reservation (Nonrefundable)
- QAR. 2000, Partial payment for Electronic Bag Starting from Y4 New registration.

**Note:** Conformation of registration must be done within 3 days of the acceptance or Students loses her seat.

**مطلوب إحضار الأوراق التالية للأكاديمية في حالة  
قبول الطالبة:**

- عدد أربع صور شخصية.
- صورة من جواز السفر للطالبة + صورة من الإقامة لغير القطريين والبطاقة الشخصية للقطريين
- صورة شهادة الميلاد الخاصة بالطالبة.
- صورة من جواز سفر الوالدين ( مع البطاقة الشخصية للقطريين ) + صورة من الإقامة لغير القطريين.
- صورة من شهادة التطعيم الخاصة بالطالبة.
- آخر 3 تقارير معتمدة من آخر مدرسة التحقت بها.
- شهادة أخلاء طرف من آخر مدرسة التحقت بها.
- السجل الصحي للطالبة.
- صورة من البطاقة الصحية.
- في حالة انفصال الوالدين، احضار شهادة المحكمة بالحضانة أو الوصاية.
- في حالة وفاة ولي الأمر ( الأب ) احضار شهادة الوفاة للمدرسة وشهادة الحضانة أو الوصاية.

**الرسوم المستحقة عند التسجيل:**

- رسوم التسجيل وحجز المقعد 5100 ريال قطري (غير مستردة)
- جزء من رسوم الحقيبة الإلكترونية للطلاب الجدد ابتداء من الصف الرابع، مبلغ وقدره 2000 ريال قطري من أصل 4750 ريال قطري.

ملاحظة: تفقد الطالبة حقها عند عدم استكمال إجراءات التسجيل خلال ثلاثة أيام من إعلام ولي الأمر بقبولها في الأكاديمية.